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Aparecida Nery da Silva acredita que a problemática da questão 
esteja na própria Sociedade Civil, porque essa teria mais de um 
candidato à presidência do COMAS-SP. Julga que não é 
necessário toda essa troca de ofensas entre os presentes. E faz 
às seguintes reflexões: “Este Conselho é constituído apenas 
pela Sociedade Civil?”. “É preciso discutir e avaliar sobre: qual 
é o Conselho que queremos?”. “É só para tirar um presidente 
que o governo não pode votar?”. “E a Sociedade Civil também 
só vota no caso da escolha do presidente?”. Então, neste caso, 
não concorda com essa Democracia. O Conselheiro Sr. Daniel 
Martins Silva considera que a questão “não é votar, porque 
quem vota é a Sociedade Civil sim!”. Relembra que o Poder 
Público já fez às suas indicações para o Conselho e que essas 
foram aceitas pela Sociedade Civil. Agora é preciso que a 
Sociedade Civil se reúna em separado sim! E, faça às suas 
indicações. E, se houver mais de um candidato, estes nomes 
virão para a mesa da plenária deste Conselho e a Sociedade 
Civil fará a votação dos mesmos. “O que não se pode aceitar é 
que estão tentando colocar a culpa no colo da Sociedade Civil”. 
É necessário que a eleição e votação dos candidatos à 
presidência sejam feito em separado por segmentos; ou seja, 
que se respeite às indicações do Poder Público, mas que, 
enquanto isso, a Sociedade Civil também faça às suas 
indicações em separado. O Conselheiro Sr. Natanael Jesus de 
Oliveira menciona que, ao longo dos 02 (dois) anos em que 
esteve como Conselheiro Suplente deste Conselho, nunca viu 
essa situação e que não está acreditando no que está 
acontecendo. Gostaria inclusive que o Poder Público retirasse a 
sua proposta. Lembra que a Sociedade Civil fez a sua eleição 
em 26 (vinte e seis) de abril de 2014 e que, em nenhum 
momento, esta chegou no “ouvido” do Prefeito para que ele 
indicasse essa ou aquela pessoa para ocupar a presidência do 
COMAS-SP. Propõe que o Poder Público referende os nomes que 
a Sociedade Civil trouxer para a presidência deste Conselho; 
assim como, a Sociedade Civil vai referendar as indicações 
feitas pelo Poder Público. O Conselheiro Sr. Carlos Nambu 
propõe a suspensão da reunião plenária por 15 (quinze) 
minutos e gostaria que, neste tempo, o governo pudesse 
responder a sua pergunta anterior e diga: “Eu quero indicar os 
representantes da Sociedade Civil”. Justifica que, dependendo 
da resposta do Poder Público, iria sair da reunião da plenária e 
se encaminhar ao Ministério Público do Estado de São Paulo – 
MPE-SP. A Conselheira Sra. Alice Okada de Oliveira responde à 
pergunta do Conselheiro Sr. Carlos Nambu dizendo que: “quem 
vai indicar é a Sociedade Civil”. Informa que o governo não tem 
nenhuma indicação de candidatura à presidente do COMAS-SP 
a fazer, sendo que o governo veio aqui apenas para eleger o 
Conselho Diretor deste Conselho. Sra. Maria Nazareth 
Cupertino, por questão de ordem, solicita que a mesa 
encaminhe quanto à suspensão da reunião plenária por 15 
(quinze) minutos, conforme proposta do Conselheiro Sr. Carlos 
Nambu. Entende necessário que se suspenda a reunião por 15 
(quinze) minutos para que a Sociedade Civil se organize quanto 
à sua escolha a presidência do COMAS-SP; bem como, que o 
governo se organize e traga a resposta da pergunta feita pelo 
Sr. Conselheiro Carlos. Pensando em formas de dar 
transparência ao processo, o Conselheiro Sr. Carlos Nambu 
sugere reorganizar a proposta do Poder Público de que se faça 
a eleição e votação dos candidatos à presidência do COMAS-SP 
na mesa e em separado. Propõe que, neste caso, o governo não 
vote na Sociedade Civil e respeite a autonomia do segmento. O 
Conselheiro Sr. Mauricio Dantas retoma a proposta anterior de 
suspensão da reunião plenária por 15 (quinze) minutos. 
Acredita que suspender a reunião por 15 (quinze) minutos foi 
um pedido da Sociedade Civil e que não ouviu, em nenhum 
momento, o Poder Público solicitar esse tempo. Entende que a 
eleição e votação à presidência deste Conselho têm que ser 
feita em coletivo, porque enquanto representante do governo 
ele gostaria de eleger o presidente do COMAS-SP. Neste 
momento, o Conselheiro Sr. Carlos Nambu entende que a 
Sociedade Civil deve se retirar da reunião plenária e deixar o 
governo eleger sozinho o presidente do COMAS-SP, sem a 
participação da mesma. Assim, às 15h09min o plenário deste 
Conselho foi esvaziado por toda a Sociedade Civil. A Sra. 
Secretária Executiva, enquanto coordenação da mesa, encerrou 
em conjunto com o Poder Público essa sessão às 15h16min, 
cuja ATA foi elaborada pela Secretaria Executiva e que após 
aprovação será publicada no Diário Oficial da Cidade – D.O.C. 
de São Paulo.

 ATA Nº 09/2014 REUNIÃO ORDINÁRIA DE 22 DE MAIO 
DE 2014 DO PLENÁRIO DO CONSELHO MUNICIPAL DE AS-
SISTÊNCIA SOCIAL DE SÃO PAULO - COMAS-SP. Aos vinte e 
dois dias do mês de maio de 2014, quinta-feira, no período das 
13h35 às 16h20, realizou-se a 10ª sessão de 2014 em reunião 
plenária ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social 
– COMAS-SP, em sua sede, Praça Antônio Prado, nº 33 - 12º an-
dar, Centro, Município de São Paulo, de acordo com Comunica-
do COMAS-SP Nº 32/2014. Presentes, conforme lista de presen-
ça, os Conselheiros Titulares: Gislene Ferreira Américo, Marcio 
Machado dos Santos, Daniel Martins Silva, Maria Aparecida 
Nery, Valeria Cristina Lopes, Joaquim Carlos Monteiro de Carva-
lho, Carlos Nambu, Natanael Jesus de Oliveira, Valeria da Silva 
Reis Ribeiro, Cassia Goreti da Silva, Walter Antonio Morato, 
Wander Mary Pereira Martins, Mauricio de Góis Dantas, Roberto 
Palma, Marlene Popin Velardo, Claudia Elizabete da Silva, Bren-
da Rolemberg de Lima. Conselheiros Suplentes: José Luiz da Sil-
va, Zorobabel Mendes Rodrigues, Vera Aparecida Salgueiro Pe-
reira, Ivana Azevedo Martins Vilgelinas, Clodoaldo Jose 
Muchinski, Carmem Ligia Fontoura Bongiovanni, Solange Ber-
nardino Silva, Maria Silvia Cavasin Matanó, Fabio Alves Correia, 
Marilia Camara de Assis, Laurinda Cândido de Araújo, Maia 
Aguilera F. Matos. Faltas Justificadas: Lucia Mariano dos Santos 
e Jair Gomes de Araujo. Ausentes: José Ricardo Goulart, Taiane 
Oliveira Zanetti, Marisa Altomare Ariente. Compõem a mesa 
para deliberação: Maia Aguilera F. Matos, Gislene Ferreira Amé-
rico, Jose Luiz da Silva, Daniel Martins Silva, Maria Aparecida 
Nery, Valeria Cristina Lopes, Joaquim Carlos Monteiro de Carva-
lho, Carlos Nambu, Natanael Jesus de Oliveira, Valeria da Silva 
Reis Ribeiro, Cassia Goreti da Silva, Walter Antonio Morato, 
Wander Mary Pereira Martins, Mauricio de Góis Dantas, Roberto 
Palma, Marlene Popin Velardo, Claudia Elizabete da Silva. Dan-
do início à reunião às 13h35, a Secretária Executiva Susana de 
Almeida Silva cumprimentou a todos os presentes e antes de 
iniciar a pauta, deu a posse a 3 (três) Conselheiros: Sra. Cassia 
Goreti da Silva, Sra. Carmem Ligia Fontoura Bongiovanni e o Sr. 
Joaquim Carlos Monteiro de Carvalho como representante do 
Conselho Regional de Contabilidade do Estado de São Paulo 
pelo segmento dos trabalhadores, bem como fez a leitura da 
Portaria nº 336 de 21 de maio de 2014 que designa as senhoras 
Cássia Goreti da Silva e Carmem Ligia Fontoura Bongiovanni 
para na qualidade de titular e suplente respectivamente, e 
como representantes da Secretaria Municipal de Assistência e 
Desenvolvimento Social integrarem o Conselho Municipal de 
Assistência Social – COMAS, cessando, em conseqüência, os 
efeitos do ato que designou a Sra. Alice Okada de Oliveira e o 
Sr. Rubens Augusto Dias Serralheiro para integrarem o referido 
Conselho. Na sequência, no “Item 1- Aprovação da Pauta”, a 
Secretária Executiva submeteu a pauta à aprovação da plenária 
sendo que foi proposta por alguns conselheiros e aprovada por 
todos a inclusão na pauta sobre a revisão de calendário e horá-
rio das reuniões das plenárias ordinárias. Em seguida passou-se 
ao “Item 2- “Eleição do Conselho Diretor”. Quanto a essa ma-
téria, a Sra. Susana de Almeida Silva resgatou o ocorrido na 
reunião da plenária ordinária de 15/05/2014, quando a ainda 
conselheira Alice Okada de Oliveira propôs que a eleição do 
Conselho Diretor fosse realizada pela plenária e havendo dis-
cordância da sociedade civil, esta interrompeu a reunião para 
conversar entre seus pares. Após, retornou à sala do plenário e 
solicitou reunião com a Secretária Executiva Sra. Susana, cuja 

São Paulo - FEBAS feitas durante a Cerimônia de Posse do 8º 
mandato realizada no período da manhã na Associação dos 
Funcionários Aposentados do Banco do Brasil no Estado de São 
Paulo – AFABB-SP. Realiza a composição da mesa, com a 
chamada nominal dos Srs. Conselheiros Titulares e Suplentes 
empossados nesta data de 15/05/2014 no período da manhã; e, 
orienta a mesma para que se comece pela eleição e instalação 
do novo Conselho Diretor. Assim, passou-se ao “ITEM 1. – 
ELEIÇÃO DO CONSELHO DIRETOR”. Esclarece à mesa da 
proposta trazida pela Conselheira Sra. Alice Okada de Oliveira 
de que a eleição para a presidência do COMAS-SP deve ocorrer 
na plenária, sendo uma decisão coletiva do Poder Público e 
Sociedade Civil. O Conselheiro Sr. Carlos Nambu coloca que 
também gostaria de trazer uma proposta à mesa. Por entender 
que a presidência deste Conselho se trata de uma escolha da 
Sociedade Civil, propõe que se respeite e garanta a autonomia 
dos segmentos no momento dessa escolha e de sua votação. 
Solicita que a Sociedade Civil se reúna em separado e faça a 
sua escolha para a presidência do COMAS-SP. O Conselheiro Sr. 
Natanael de Jesus Oliveira concorda com a segunda proposta 
apresentada de que é a Sociedade Civil quem fará a escolha 
para a presidência deste Conselho. Considera importante que 
haja um momento para que a Sociedade Civil se reúna em 
separado e apenas com os seus representantes, e que proceda à 
escolha entre si. Lembra que sempre foi uma prática deste 
Conselho que a Sociedade Civil fizesse a sua escolha em 
separado e depois trouxesse para a plenária a sua indicação 
para a presidência do COMAS-SP. A Conselheira Sra. Maria 
Aparecida Nery da Silva, na condição de representante dos 
trabalhadores, argumenta que é importante a eleição e a 
votação dos candidatos à presidência do COMAS-SP acontecer 
na plenária. Acredita que tem de ser feita em conjunto pela 
Sociedade Civil e Poder Público, dando assim mais 
transparência à questão. A Conselheira Sra. Alice Okada de 
Oliveira informa que não há parâmetros que definam e 
regulamentem da necessidade da eleição e votação dos 
candidatos à presidência acontecer em separado e por 
segmentos. E, da mesma forma, também não há impedimentos 
para que ocorra em coletivo. Sr. Allan F. Carvalho - FTCPS 
lembra que o princípio da transparência pode ser consignado 
diante de outro princípio a saber da separação “de poderes” e 
que é perfeitamente possível a reunião do Poder Público e a 
reunião da Sociedade Civil ocorrerem simultaneamente e de 
forma aberta à participação dos conselheiros dos 2 (dois) 
segmentos, mas que nesse momento isso não é possível pois os 
interesses ainda são antagônicos. Sr. Francis Larry de Santana 
Lisboa concorda com a fala da Conselheira Sra. Alice e entende 
que a eleição e votação dos candidatos à presidência deste 
Conselho podem ser feito em público, e que sendo um processo 
aberto este não acarretará em prejuízo para a Sociedade Civil. E 
ressalta que essa escolha à presidência nunca foi feita dividida 
por segmentos. O Conselheiro Sr. Daniel Martins Silva lembra 
que a eleição dos candidatos à presidência deste Conselho é 
escolha da Sociedade Civil. Ressalta que o Poder Público já foi 
indicado para compor o COMAS-SP; e, que, neste caso, a 
Sociedade Civil apenas referendou tal indicação. Ou seja, neste 
caso, houve o momento em que os seus “pares” puderam 
conversar entre si e fizeram a sua escolha. E que agora isso 
também precisa ser garantido para a Sociedade Civil, 
respeitando que essa se reúna com os seus “pares” e converse 
entre si; e, que, da mesma forma, tenha a sua escolha 
referendada pela plenária. O Conselheiro Sr. Carlos Nambu 
entende que o Poder Público está cometendo uma ingerência 
no processo de escolha da Sociedade Civil aos candidatos à 
presidência deste Conselho quando propõe que a eleição e 
votação aconteçam na plenária sem a devida divisão por 
segmentos. Questiona à mesa, e gostaria de saber, sobre: “qual 
é o artigo do Regimento Interno que define que a Sociedade 
Civil não pode fazer a sua escolha à presidência do COMAS-SP 
em separado?”. Na condição de ex-Conselheira, Sra. Darcy D. 
Finzetto reflete que sempre a Sociedade Civil se retirou e teve o 
seu momento em separado para que pudesse escolher junto 
com os seus “pares” e entre si. A Sociedade Civil tem o direito 
de escolher os seus “pares”; inclusive, sendo esta uma prática 
que ocorreu no último mandato. Neste momento, a Sra. 
Secretária Executiva, solicita que, por questão de ordem, a mesa 
defina critérios para a inscrição das falas. Esclarece haver 02 
(duas) propostas sendo defendidas; e que, essas serão 
encaminhadas para votação, assim que a fala da última pessoa 
inscrita estiver encerrada. A Conselheira Sra. Brenda Rolemberg 
de Lima considera que, assim como, este Conselho não faz 
separação entre usuários, trabalhadores e entidades e 
organizações de assistência social, entende que o COMAS-SP 
também deve parar com essa questão de querer separar Poder 
Público e Sociedade Civil. Sr. Nilton Cesare Padredi menciona 
que há uma questão moral e legal na situação. Primeiramente 
porque a regra era a de que a Sociedade Civil fizesse a escolha 
entre si. Entende que essa regra sempre permaneceu até hoje e 
que, portanto, teria que ser mantida. Inclusive, porque não se 
muda aquilo que é uma tradição de última hora. Os costumes e 
tradições podem ser discutidos, mas sempre precisam ser 
respeitados. Desrespeito ao costume e a tradição não é 
saudável. E, além do mais, neste caso, a paridade também não 
está sendo respeitada. Assim, respeitar a tradição e o costume; 
manter uma harmonia no começo de gestão; e, garantir a 
paridade, são peças fundamentais desta questão. O Sr. 
Conselheiro Roberto Palma informa que ainda não conhece 
toda essa trajetória do Conselho citada por vários dos 
presentes, mas entende que a questão deve ser definida pelo 
que está estabelecido no Regimento Interno. A Conselheira Sra. 
Valéria Cristina Lopes, na condição de representante dos 
trabalhadores, concorda que a eleição e votação dos candidatos 
à presidência deste Conselho devam ser por segmento; e, 
apesar de reconhecer a importância do coletivo, compreende 
que há questões políticas envolvidas e que a Sociedade Civil 
precisa ter autonomia para fazer às suas escolhas. Sr. Antônio 
Cabral lembra que a presidência deste Conselho era sempre da 
Sociedade Civil no início, e que depois que se veio a instituir a 
alternância de poder. Ressalta que o momento é uma forma da 
Sociedade Civil retomar essa questão. Considera como 
ingerência do Poder Público não deixar com que às pessoas 
aqui eleitas façam à sua escolha enquanto Sociedade Civil. O 
Conselheiro Sr. Carlos Nambu pondera a incoerência de toda 
essa discussão. Gostaria que a representante do Poder Público 
dissesse claramente que quer escolher o presidente deste 
Conselho, porque ai ficaria comprovado à ingerência do Poder 
Público. Acredita como incoerente toda essa discussão; e, que, 
em se confirmando essa ingerência por parte do Poder Público, 
a Sociedade Civil terá que se manifestar em outras instâncias, 
como por exemplo, no Ministério Público do Estado de São 
Paulo – MPE-SP e na Justiça. Sr. Allan F. Carvalho gostaria de 
entender se toda essa questão corresponde a um “golpe”, “má 
fé” ou “dissimulação” do Poder Público. E, questiona: “Onde 
fica o exercício da Democracia através da Sociedade Civil 
organizada?”. Lembra que a presidente deste Conselho na 
gestão anterior teve o apoio da Sociedade Civil; mas, que agora, 
quando é o momento da Sociedade Civil retomar esse espaço 
de poder, o Poder Público está fazendo ingerência, tentando 
usurpá-lo. “Seria esse o governo do homem novo?”. “Se o 
governo votar, neste caso, não estará aproveitando de sua 
maioria na mesa de hoje?” aproveitando solicita que seja 
verificada e divulgada o quorum da reunião e segue o seu 
questionamento: “O poder público romperá então com a 
alternância de poder?”. “Ou, vai votar na Sociedade Civil, se 
sim questiona: Qual é a legitimidade de alguém assim eleito ser 
a grande maioria dos representantes da sociedade civil e 
discorda deste encaminhamento e portanto não se sentirá 
representado?”. É nítido que tenta-se usar da “transparência” 
para ferir a Democracia Participativa. A Sra. Conselheira Maria 

41 ROSANGELA MARTINS DA SILVA 182427407
42 SANDRA APARECIDA DE OLIVEIRA CARVALHO 15843271X
43 ALINE SENA DA SILVA 283646962
44 DANIELA DA COSTA MILANI SANTOS 340982196
45 CRISTIANE DE LIMA 454143953
46 NACI GONCALVES 420060406
47 HOSANA PACHECO DE LIMA SILVA 372500109
48 SUELI APARECIDA DE OLIVEIRA BRITO 275722338
49 LUIZA APARECIDA MORENO SANCHEZ 97640803
50 FABIANA PALHUCA 323865859
51 CLELIA CRISTINA TELES C. FERREIRA 219674735

EMEF PROFª CELIA REGINA ANDERY BRAGA
47 FRANCINEIDE VALE DA SILVA 159974331
48 VIRGINIA THEODORO DOS SANTOS 169897485
49 RENATA VIRALONGA DE LIMA 216315141
50 ADRIANA FERREIRA DA ROCHA 262051011
51 ADRIANA DOS SANTOS 227408950
52 MARINILSE CAETANO BRAS SANTOS 333602778
53 SORAIA MARQUES FERRARI RIBEIRO 166349239
54 SILMARA VEZZOTI DE OLIVEIRA 24595529X
55 NATALINA HILARIO DE SOUZA VALENTIM 28198539X
56 ELZA APARECIDA DA SILVA 251255335
57 LIZANIA ROCHA BATISTA BRAGA 147590954
58 SILVIA ADRIANA ALVES TEOTONIO 20637175
59 JUSSARA PEREIRA DE OLIVEIRA 224695630
60 SANDRA CRISTINA ZELLER GONCALVES 243696115
61 JULIENE FRANCISCA ALVES TEOTONIO 27096278

EMEF ANA LAMBERGA ZEGLIO
12 GILDETE CORTES DE NOVAES AGUIAR 156519811
13 CLAUDIA PEREIRA NERI 257367767
14 FLAVIA AMORIM DOS SANTOS 297135508
15 PAULA REGINA DOS SANTOS REGIO 145441061
16 JOSEFA FERNANDES DA ROCHA SILVA 299334296
17 MARIA EDILIA SALES ZANCHETA174088966

EMEI ENGº KLAUS REINA CH
40 CRISTIANE LIMA 454143953
41 ELISABETE ROSE SILVA 174569348
42 ROSANGELA MARTINS DA SILVA 182427407
43 CLEUSA SOARES DA ROCHA 30784531-X
44 DANIELA DA COSTA MILANI SANTOS340982196
45 DEBORA VANIS DE CARVALHO ROCHA 23.863.555-7
46 ANTONIA FRANCISCA LOBO SPOSITO 25.770.737-2
47 NANCI GONCALVES 420060406
48 JUSCELIA DE SENE DA SILVA 423424713
49 FABIANA PALHUCA 238665859
50 SANDRA APARECIDA OLIVEIRA CARVALHO 15843271X
51 ADRIANA APARECIDA FARIAS SOUZA 233899790
52 PAULO SERGIO DE CAMARGO PEREIRA 257523947
53 JOSIANE SIMONE SOARES FREIRE DE OLIVEIRA 237636761
54 JOELMA DE FARIAS PEREIRA 264076692
55 JAQUELINE PAIVA DO VALE 440400132
56 TATIANE PEREIRA DE SOUZA 332117327
57 DEBORA DANIELA SEGALA 271933719
58 KELLY CRISTINA DE SOUZA RAMOS 28.595.117-8
59 GISLAINE BARCIELA COSTA PEREIRA 250256800

Os candidatos acima relacionados deverão comparecer, 
pessoalmente, dia 16/06/14, às 8:00 horas, na Rua Agapito 
Maluf, nº 58, Bairro Guaianases, para providências iniciais de 
contratação, portando os seguintes documentos:

a) cédula de identidade – RG;
b) documento comprobatório de habilitação específica;
c) demonstrativo de pagamento, em caso de servidor ou 

ex-servidor.
O não atendimento à convocação, no dia e horário acima 

discriminados, implicará na chamada de outros candidatos, 
seguindo rigorosamente a ordem de classificação.

66 ZELIA CONCEIÇÃO MATIAS 296782476
67 VANIA VIEIRA FERREIRA 302827067
68 MARIA PAULA GONZAGA DA SILVA 257256416
69 DENISE DOS SANTOS OLIVEIRA 105866659
70 MELANIA MARTINS DE MENEZES 209018884

EMEF CONJUNTO BARRO BRANCO II-C
35 EUNICE SILVA OLIVEIRA 135568869
36 LUCELENA MARINHO VIEIRA 18243395X
37 MARIA DO CARMO DE CARVALHO OLIVEIRA 068795373
38 ROSANGELA DA SILVA URIAS 178450571
39 ADRIANA FERREIRA DA ROCHA 262050721
40 VALERIA SILVANA BAIA 022650721
41 ROSEMAR DA SILVA 234596144
42 ELZA APARECIDA SILVA 251255335
43 PAULA AMANCIO DA SILVA 222884678
44 NADIA ILKA DOS SQANTOS SILVA 23071013X
45 SALVELINA MARQUES DA SILVA 096923489
46 MARIA AUXILIADORA PINTO FRANÇA 7537951
47 ERICA ALVES DA SILVA 2363827790
48 VANESSA GUIMARAES ROCHA 378116653
49 IONE SILVA DE BRITO 219109266
50 PRISCILA RODRIGUES DA SILVA 322202966
51 LUCIANA NIGRO 339201514
52 SILENE SARDINHA GONZAGA 291774544
53 MARIA JULIA DAVID GONZAGA 226974935
54 GILMARA DA SILVA LAURINDO 28721897
55 ANTONIO EDSON SANTOS 235455428
56 VALDIRENE DE SOUZA BATISTA 305996861
57 GISELIA APARECIDA DOS SANTOS SILVA 207559521
58 DAMARES LINS DA COSTA CUTRIM 251679524

EMEF AURELIANO LEITE
05 ROSANGELA VIDA APARECIDO 8758985
06 ELIANE NASCIMENTO LEITE PERES 20418082X
07 MARCIA PRIOSTO DOS SANTOS 168403110
08 MAGALI CALIXTO BARBOSA SANTANA 228034863
09 MARIA EDILIA SALES ZANCHETA 174088966
10 DOMINGAS ALVES DOS ANJOS ROCHA 201407139
11 CRISTINA APARECIDA DA SILVA 199083745
12 JAQUELINE LIMA DA SILVA GRACEZ DE ALMEIDA 186077101
13 CLAUDETE DANTAS DE JESUS SANTOS 172553222
14 GUTEMBERG ALESSANDRO CARVALHO 207260655
15 LILIAN ROBEIRO FABRI 231212999
16 EUNICE SILVA OLIVEIRA 135568869
17 ADRIANA FERREIRA DA SILVA 262051011
18 MARIA JULIA DAVID GONZAGA 226974935
19 ELZA APARECIDA SILVA 251255335
20 PAULA AMANCIO DA SILVA 222884678
21 ANTONIA SILENE DO NASCIMENTO SOUSA 526082951
22 SILENE SARDINHA GONZALA 291774544
23 ELIENE LOPES SILVA 259778059
24 GILMARA C LAURINDO 287211897
25 IONE SILVA DE BRITO 219109266
26 GISELIA APARECIDA SANTOS SILVA 207559521
27 VALDIRENE DE SOUZA BATISTA 305996861
28 DAGMAR MARIA DA SILVA 231064524
29 SANDRA FRANCISCO DE AZEVEDO 259965807
30 CICERA FERREIRA DE LIMA MELO 219109187
31 SIDNEIA DOS SANTOS QUITINO AMORIM 235991946
32 MARIA EULÁLIA DOS SANTOS NETO 183977631
33 ALECSANDRA FRANCISCO SOARES VENTURA 272704222
34 ANTONIO EDSON DOS SANTOS 235455428
35 NELY SOARES CANDIDO 142072400
36 MARCOS AURÉLIO DE OLIVEIRA 244468515
37 LUCELIA DOS SANTOS 66012840
38 LUIZ CARLOS DO ESPIRITO SANTOS 90406084
39 DEBORA ELIAS RODRIGUES COSTA 235453146
40 ELISABETE ROSE SILVA 174569348

 DIRETORIA REGIONAL DE SÃO MATEUS
 ESTAGIARIOS DO PROGRAMA LER E ESCREVER
A Coordenação de Estágios da Diretoria de Educação de São Mateus, conforme Portaria 006/SMG/2009, divulga a relação dos 

estagiários CONTRATADOS no período de 01/04/2014 a 30/04/2014
NOME CPF INSTITUIÇÃO CURSO PERIODO DE VIGÊNCIA
Adalberto Conceição de Souza 263.598.125-68 Guaianas Pedagogia 01/04/2014 a 31/03/2015
Cristina de Fatima Ramos Segatto 168.683.488-86 Uniararas Pedagogia 15/04/2014 a 14/04/2015
Geni de Jesus Germano Meira 335.809.768-42 Uniararas Pedagogia 15/04/2014 a 14/04/2015
Marcia Barcelos Botica 334.826.968-70 Fam Pedagogia 23/04/2014 a 22/04/2015
Selma Ap Galdino Santos 147.356.518-96 Sumare Pedagogia 16/04/2014 a 31/12/2014

A Coordenação de Estágios da Diretoria de Educação de São Mateus, conforme Portaria 006/SMG/2009, divulga a relação dos 
ADITAMENTOS dos estagiários no período de 01/04/2014 a 30/04/2014
NOME CPF INSTITUIÇÃO CURSO VIGÊNCIA ATÉ
Danielle Santos Albuquerque de Oliveira 300.481.588-52 Uninove Pedagogia 14/04/2015
Isaias Souza Amorim 287.394.288-69 Uninove Pedagogia 31/12/2014
Jenifer Fernanda Silva 361.332.638-81 Sumare Pedagogia 25/12/2014
Karine da Silveira Campos 431.781.588-55 Unicsul Pedagogia 31/12/2014
Kelvin Calixto Vecchi 407.989.908-48 Unicsul Pedagogia 31/12/2014
Michelly Ap Ferreira de Sousa 393.981.288-96 Uninove Pedagogia 10/04/2015
Natercia Aparecida das Neves Gomes 381.570.068-05 Uniararas Pedagogia 01/04/2015
Priscila Duarte Castro 228.468.308-86 Unicsul Pedagogia 30/06/2014
Sheila Bezerra de Souza 151.850.768-95 Uninove Pedagogia 31/12/2014

A Coordenação de Estágios da Diretoria de Educação de São Mateus, conforme Portaria 006/SMG/2009, divulga a relação dos 
estagiários DESLIGADOS no período de 01/04/2014 a 30/04/2014
NOME CPF INSTITUIÇÃO CURSO DATA DO DESLIGAMENTO
Adriana de Moraes Canneto 396.621.938-71 Unicid Pedagogia 05/04/2014
Daiane da Silva Vieira 401.026.068-89 Unicid Pedagogia 03/04/2014
Helia dos Santos Silva 339.167.738-44 Sumare Pedagogia 05/04/2014
Janeilda Conceição dos Santos 314.669.858-79 Sumare Pedagogia 17/04/2014
Kelly Ferreira Nascente 361.254.228-10 Famesp Pedagogia 15/04/2014
Milene Candido 357.886.958-99 Sumare Pedagogia 07/04/2014
Mirian Domingues dos Santos 316.781.588-44 Fam Pedagogia 05/04/2014
Thamires Alves Ribeiro 228.941.568-55 Sumare Pedagogia 13/04/2014
Vanessa Lima da Silva Job 304.137.158-84 Unicid Pedagogia 29/04/2014

A Coordenação de Estágios da Diretoria de Educação de São Mateus, conforme Portaria 006/SMG/2009, divulga a relação dos 
TÉRMINO DE CONTRATO dos estagiários no período de 01/04/2014 a 30/04/2014
NOME CPF INSTITUIÇÃO CURSO DATA DO TÉRMINO CONTRATO
Fernanda Rosalia Gasparotto de Abreu 322.132.778-18 Uniararas Pedagogia 22/04/2014
Islaine Gomes Crazze 124.648.918-00 Sumare Pedagogia 07/04/2014

 ASSISTÊNCIA E 
DESENVOLVIMENTO SOCIAL
 GABINETE DA SECRETÁRIA

 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL
 ATA Nº08/2014 REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 15 DE 

MAIO DE 2014 DO PLENÁRIO DO CONSELHO MUNICIPAL 
DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SÃO PAULO – COMAS-SP. Aos 
quinze dias do mês de maio de 2014, quinta-feira, no período 
das 14h00 às 15h16min, realizou-se a 8ª sessão de 2014 em 
reunião plenária extraordinária do Conselho Municipal de 
Assistência Social de São Paulo – COMAS-SP, em sua sede, 
Praça Antônio Prado, nº33 - 12º andar, Centro, Município de São 
Paulo, de acordo com Comunicado COMAS-SP Nº30/2014. 
Presentes, conforme lista de presença, os Conselheiros Titulares: 
Gislene Ferreira Américo, Marcio Machado dos Santos, Daniel 
Martins Silva, Maria Aparecida Nery, Valeria Cristina Lopes, 
Carlos Nambu, Natanael Jesus de Oliveira, Valeria da Silva Reis 
Ribeiro, Alice Okada de Oliveira, Walter Antonio Morato, Wander 
Mary Pereira Martins, Mauricio de Góis Dantas, Roberto Palma, 
Marlene Popin Velardo, Claudia Elizabete da Silva, Lucia 
Mariano dos Santos e Brenda Rolemberg de Lima. Conselheiros 
Suplentes: José Luiz da Silva, José Ricardo Goulart, Zorobabel 

Mendes Rodrigues, Vera Aparecida Salgueiro Pereira, Ivana 
Azevedo Martins Vilgelinas, Clodoaldo Jose Muchinski, Rubens 
Augusto Dias Serralheiro, Solange Bernardino Silva, Maria Silvia 
Cavasin Matanó, Taiane Oliveira Zanetti, Laurinda Cândido de 
Araújo, Marisa Altomare Ariente e Maia Aguilera F. Matos. 
Faltas Justificadas: Joaquim Carlos Monteiro de Carvalho, Jair 
Gomes de Araujo e Fabio Alves Correia. Ausências: Marilia 
Camara de Assis. Compõem a mesa para deliberação: Gislene 
Ferreira Américo, Marcio Machado dos Santos, Daniel Martins 
Silva, Maria Aparecida Nery, Valeria Cristina Lopes, Carlos 
Nambu, Natanael Jesus de Oliveira, Valeria da Silva Reis Ribeiro, 
Alice Okada de Oliveira, Walter Antonio Morato, Wander Mary 
Pereira Martins, Mauricio de Góis Dantas, Roberto Palma, 
Marlene Popin Velardo, Claudia Elizabete da Silva, Lucia 
Mariano dos Santos e Brenda Rolemberg de Lima. Em razão de 
não ter-se constituído uma equipe de transição que viesse a 
conduzir este Conselho no período correspondente ao de 
término do 7º mandato (2012-2014) até o início da próxima 
gestão (8º mandato – 2014-2016), culminando com a 
instalação do novo Conselho Diretor, a Secretária Executiva, Sra. 
Susana de Almeida Silva, procedeu à coordenação da mesa. 
Dando início à reunião, às 14h00, Sra. Secretária Executiva 
agradeceu à presença de todos e deu boas vindas aos novos 
Conselheiros. Fez um agradecimento especial ao apoio que a 
equipe da Secretaria Executiva recebeu nas falas do Fórum de 
Assistência Social da Cidade de São Paulo - FAS e Fórum 
Municipal de Entidades Beneficentes de Assistência Social de 
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